
Les feux d'artifice en

général, et celui du 1er

janvier 2000 en

particulier, car je me

sens retombée en

enfance, et je retrouve

le rêve des contes de

fées pendant quelques

minutes.

Cécile 18 ans Saint-Brieuc
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